

Unterstützer des Briefes an den UN- Generalsekretär

Otto Frühbauer, Erkenntnisse zu „Gruppenintelligenz“, Moderator des Forum Seitenstetten

Rudolf Kulovic, Kernteam des Forums

Inge Patsch, Gründerin der Regeneration Pioneers, Kernteam des Forums

DI Barbara Michel-Alvarez, Kernteam des Forums

Mag. Dr. Marianne Schallhas

Univ. Doz. Dr. phil. Peter Weish, Humanökologe

Peter Frommherz, DialogRaumGeld Augsburg

Dr. med. Teresa Kaufeler

Jimmy Gerum, Gründer Bürgerinitiative Leuchtturm ARD.de für Frieden und aufrichtige Medien

Josef Mühlbauer BA BA MA, wissenschaftlicher Mitarbeiter bei Empowerment for Peace

Karl Metz

Pastorin Nina Krämer

Dr. Paul Kircher (Volkswirt Counselor Trainer) im Namen von Humaneconomy Italien (BZ)

DI Karl-Heinz Hinrichs, Begründer der EVAL- Bewegung – Ehrfurcht vor allem Leben

Dr. med. Gertrud Groiss

Dr. Dieter Groiss

Christine Ripka

Mag. Dieter Kurz Pax Christi Steiermark

Franz Sölkner

P. Andreas Derndarsky Kalasantiner

Elfriede Delapina

Christoph Pfluger, Verleger (zeitpunkt.ch) und Autor „Das nächste Geld“ 2016; „Die Strategie der friedlichen Umwälzung“, 2019)

Maria Pöll

Gabriele Malinar

Bruder Thomas, für die Gemeinschaft des Europaklosters Gut Aich

Hans-Florian Hoyer, 25 Jahre Social Banker in der ersten Sozial-Ökologischen Bank, der GLS Gemeinschaftsbank eG, Bochum D

Mag. Dr. Meinrad Schneckenleithner, seit Jahrzehnten in div. Ämtern der Friedensbewegung Pax Christi Österreich aktiv

DI Wolfgang Reinke, Geldphilosoph, D

Beate Jelinek

Nikolaus Schwarz, Vorstandsmitglied der Initiative Zivilgesellschaft

Marlis Tanzer

Jerko Malinar

Erna Maiß

Annemarie Haas

Julia Gruber

Ingrid Krendl

Helga Ebner

DI Tobias Plettenbacher, Autor von „Neues Geld – Neue Welt, Initiator von „Wir
Gemeinsam“

Elisabeth Kreuzer

Daniel Jenny für „Bündnis Neutrales Freies Österreich NFÖ“

Mag.a (Sr. Maria Andreas) Barbara Weißbacher, Missionskloster Wernberg

James Clifford, Liedermacher, Sänger, textet auch deutsche Lieder zu Frieden und Geld

Die Geschwister der Franziskusgemeinschaft Pinkafeld

Initiative Zivilgesellschaft

Johanna Schwingenschlögl

Franz Schwingenschlögl

Kaplan Franz Sieder, Betriebsseelsorger

Zaida Sáenz Abril, Ecuador: Ich habe Wirtschaftswissenschaften studiert und einen Master-Abschluss in Entwicklungsstrategien und -technologien: Internationale Zusammenarbeit. Ich arbeite leidenschaftlich gerne an sozialen Projekten, die sich auf eine nachhaltige menschliche Entwicklung konzentrieren. Ich fühle mich inspiriert, meine Fähigkeiten und Erfahrungen einzubringen, um zur Verbesserung des Lebensstandards von Gemeinschaften in gefährdeten Situationen beizutragen. Ich bin fest davon überzeugt, dass es möglich ist, mit vereinten Kräften eine Wirtschaft mit menschlichem Antlitz aufzubauen, in der das Geld im Dienste der Menschen steht.

Mag. Dr. Matthäus Reichsgraf Thun-Hohenstein, er schrieb als Vorstandsdirektor einer internationalen Bank: „Das Kapitalistische Manifest“, erschienen im ARES Verlag

Lino Alexander Zeddies, Volkswirt, Pionier einer regenerativen Kultur,
Gesellschaftsentwickler

